

Opinión

Protagonistas



Rocío Monasterio
EXPTVOZ. DE VOX EN MADRID



F. Javier Sánchez Segura
PRESIDENTE AIRBUS ESPAÑA



Carlos Moreno
DIRECTOR GENERAL DE SINERSIS



Arturo Gonzalo Aizpiri
CEO DE ENAGÁS



Bernardo Velázquez
CEO DE ACERINOX

Obligada a abandonar

Monasterio entrega el acta de diputada y se aparta de la política. Lo hace obligada tras ser destituida como líder del partido en Madrid, tras un periodo marcado por las polémicas y por su incapacidad para competir con Díaz Ayuso.

Bate a su gran rival en bolsa

Airbus supera a Boeing en capitalización con la mayor contundencia de su historia. Los problemas del fabricante estadounidense y el alza de pedidos del consorcio panamericano le llevan a batir a su rival en 170 de las casi 200 sesiones del año.

Plan de crecimiento

Sinersis, propietaria de las cadenas Tien21, Milar y Euronics, logra una cuota del 50% en la venta de electrodomésticos en el comercio de proximidad. Ahora lanza una hoja de ruta para seguir creciendo y retar a gigantes como MediaMarkt.

Prueba clave para H2Med

Enagás lanzará en noviembre un proceso con el que pretende medir la demanda existente que el H2Med podría tener. Una prueba de fuego para la futura interconexión de hidrógeno que unirá España con Francia y Alemania.

Resuelve un gran problema

Acerinox vende su fábrica de Malasia a un grupo local por 87 millones. La operación permite a la acerera poner fin a la sangría que en sus cuentas suponía esta planta, que le ha generado pérdidas superiores a 500 millones.

Quiosco

WALL STREET JOURNAL (EEUU)

La inflación que afecta en las elecciones

El IPC de Estados Unidos subió un 2,4% sobre la tasa interanual durante el mes de agosto. Los datos marcan uno de los indicios de voto antes de las elecciones presidenciales de noviembre, las últimas cifras podrían ser una evaluación del trabajo demócrata. Los precios y los alimentos han aumentado un 3,3% en los últimos 12 meses y no parecen remitir de manera permanente. Ante esta situación, la Reserva Federal pretende reunirse de nuevo el próximo mes para valorar otra bajada de las tasas de interés. Unos datos que afectan a la población y al gasto doméstico ante una de las carreras electorales más ajustadas de la historia de Estados Unidos.

IL SOLE 24 ORE (ITALIA)

El coche lastra la producción industrial

Una vez más los datos de la producción automovilística en Italia cayeron un 3,2% durante el mes de agosto. Aunque en julio hubo un repunte positivo, las cifras se mantienen negativas. Unas cifras que no sorprenden tras el cierre de muchas fábricas que no pueden asumir los altos costes del proceso productivo. La caída de la producción es de un 42% frente al mismo periodo de 2023 mientras que la inflación no parece remitir en el país. El IPC sigue aumentando en la energía y en los bienes de consumo. Tan solo los bienes de capital y los bienes intermedios mantienen bajadas en sus precios de forma muy ligera.



Yolanda Díaz, vicepresidenta del Gobierno y líder de Sumar. EUROPA PRESS

El Tsunami

Los autónomos en pie de guerra frente a Díaz

El próximo 2025 entra en vigor la llamada cuota de solidaridad. Un *invento* del exministro de Seguridad Social, José Luis Escrivá, para mejorar los ingresos del sistema de pensiones y que afecta a los salarios más altos. En concreto, aquellos que perciban una nómina de 56.600 euros anuales o 4.720 mensuales verán como su cotización se eleva a partir del próximo ejercicio desde el 0,92% hasta el 1,17%. Ello sin que dicho esfuerzo extra sea luego recompensado en la pensión que recibirán cuando abandonen el mercado laboral. En dicha medida no están incluidos los autónomos. Algo que en Sumar deben considerar inconcebible. No en vano, la formación liderada por Yolanda Díaz ha presentado una proposición no de ley que se tratará en la Comisión de Trabajo para que este colectivo también abone la cuota de solidaridad. Si Sumar logra su propósito, los trabajadores por cuenta propia que superen los límites antes mencionados también estarán obligados a pasar por

caja y contribuir más a la sostenibilidad de las pensiones. Ni que decir tiene que la mera propuesta formulada por las huestes de Yolanda Díaz ha puesto en alerta a los autónomos, que ya protestan contra una iniciativa que, desde luego, no tiene en cuenta la brecha que actualmente separa las pensiones que perciben los trabajado-

Sumar busca que la cuota de solidaridad de Escrivá la paguen también los autónomos

res por cuenta ajena con la propia de los autónomos. Pero eso no parece importar demasiado a Díaz, que sigue empeñada en sacar ingresos de debajo de las piedras, especialmente de las empresas y de las rentas altas. Aunque conviene recordar que esa misión le corresponde a la titular de Hacienda, María Jesús Montero y no a la ministra de Trabajo.

¿Por quién se decanta la ANC para liderar ERC?

Es bien conocido que la Asamblea Nacional Catalana (ANC) no comulga con la estrategia política que sigue ERC en los últimos años. De hecho, el hecho de que los republicanos permitieran la investidura de Salvador Illa ha sido visto como una ofensa por esta agrupación que se integra con claridad en el ala más extrema del independentismo catalán. Con estos antecedentes, es comprensible que el presidente de la ANC, Lluís Llach, no quiera que el nuevo líder de ERC tenga nada que ver con lo que había hasta ahora, sino que prefiera la candidatura más extremista. Así, para Llach y compañía dichos "valores" nos los encarna Oriol Junqueras ni Nova Esquerra Nacional, candidatura impulsada por Marta Rovira. Prefieren a Foc Nou, liderada por Helena Solà, una maestra de educación primaria que se muestra contraria a todo aquello que huele a España. Justo lo que la ANC busca en un partido independentista.

El pulso de los lectores



Si aquí se aplicaran políticas similares a las de Irlanda, llamaríamos al gobierno por "ultraderechista" y así nos va. En España hay una estigmatización ideológica y populista por cada medida y acción de nuestros políticos. Una pena.

@ ANTONIO JESÚS RODRÍGUEZ

Una pena que Rafa Nadal se retire. Ha dado muy buenos momentos a todos nosotros y al deporte español. Historia del país.

@ SANTIAGO ALBA

Hay que tener en cuenta que las herencias tenderán a demorarse en el tiempo, ya que le incremento de la longevidad provoca vidas más extensas, por lo que no será nada extraño recibir una vivienda como herencia, por ejemplo a los 65 años o más.

@ PABLO ESCOBAR

Cuando un empresario español dice "estamos captando talento" en realidad se refiere a contratar mano de obra barata y explotable, de preferencia de edad joven, que hagan horas y trabajo extra. Un sector de la población que desconocen sus derechos y nunca reclaman por miedo y falta de conocimiento. Dejemos de romantizar un entorno, donde la hostilidad y la explotación deben ser denunciados. Ojalá cambie pronto el panorama.

@ SHIRLEY OSPINA

Es normal que los españoles emigren a países como Alemania, donde enfermeros, médicos y hasta trabajos de la hostelería cobran más y tienen mejores condiciones de trabajo.

@ ALEJANDRO COWAN